
Herr Dr. Reith fragt an, warum die erschwerten Regelungen für die erneute Genehmigung 
„alter“ Spielhallen im Bereich Holstenbrauerei nicht greifen. 
 
Schriftliche Beantwortung wurde durch Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras zugesagt. 


